

KIM

Wilujengan Nagari Nusantara, Bentuk Penghormatan Kepada Leluhur Bangsa Indonesia

Agung widodo - SEMARANG.KIM.WEB.ID

Jul 29, 2022 - 23:35



SEMARANG- Wilujengan Nagari Nusantara adalah kegiatan yang berlatar belakang dari adat istiadat masyarakat sebagai bentuk penghormatan kepada para leluhur bangsa Indonesia dan permohonan kepada Tuhan Yang Maha Esa. Bertempat di lapangan Tlogo Resort, Kecamatan Tuntang, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah. Kamis, (28/7/2022).

Acara Wilujengan Nagari Nusantara oleh DPP Gema Nusantara (Gerakan Masyarakat Anti Radikalisme dan Intoleransi Sara) & Mallibu Entertainment.

Ketua panitia Jody Wiyono dalam sambutannya menyampaikan, ucapan puji syukur pada Tuhan atas segala berkah dan rahmat yang telah diberikan, sehingga acara ini dapat diselenggarakan.

Kegiatan ini adalah wujud dukungan dari masyarakat kepada Pemerintah sebagai satu keturunan masyarakat Jawa Tengah. Pada khususnya dan seluruh nusantara pada umumnya. Semoga dengan adanya ruwatan ini Indonesia menjadi lebih baik.

“Semoga Kabupaten Semarang, Provinsi Jawa Tengah, Indonesia sejak terhitung saat ini menjadi aman damai sejahtera, adil dan makmur”, ucapnya.

Bupati Semarang H. Ngesti Nugraha, SH, MH., juga menyampaikan, pada kesempatan ini tentunya saya atas nama Pemerintah Kabupaten Semarang mengucapkan selamat datang Sugeng Rawuh dan terima kasih yang tak terhingga kepada Bapak Ibu hadirin semuanya yang telah berkenan berkunjung ke Kabupaten Semarang di Tlogo Resort.

“Semoga kegiatan ini bisa membangkitkan ekonomi masyarakat yang ada di Wilayah Kabupaten Semarang”, ucap Ngesti.

Agung Nugraha, S. STP., M.M., Kabid Kesbangpol Prov Jateng saat acara menyampaikan, semoga kegiatan ini dapat menjadi spirit tersendiri bagi penyelenggaraan acara untuk mengukuhkan jati diri Nusantara yang besar, Berbhineka Tunggal Ika.

“Masyarakat guyub rukun saling menghargai perbedaan, inilah Wilujengan Nagari Nusantara, doa bersama dengan tata cara adat Jawa sebagai perwujudan ketulusan masyarakat pulau Jawa yang dahulu menjadi Pusat Nusantara”, ucap Agung.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Darem 073/Makutarama, Bupati Kabupaten Semarang, Pradana Agung Nugraha, S., STP., M.M., Kabid Kesbangpol Prov Jateng, Ketua panitia penyelenggara dan para pelaku adat dan spiritualis Nusantara.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penrem 073/Mkt